

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Navarro Fernández-Rodríguez, Irene Rivera Andrés, María Sandra Julià Julià y Diego Clemente Giménez, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el repintado de las marcas viales en la Red de Carreteras.

Congreso de los Diputados, a 17 de julio de 2018

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Según el último informe sobre "Necesidades de Inversión en Conservación" desarrollado por la Asociación Española de la Carretera (AEC) en el segundo semestre de 2017, y que analiza tanto las carreteras a cargo del Estado como a las que gestionan las comunidades autónomas y diputaciones forales, actualmente deberían repintarse las marcas viales de 30.000 kilómetros de carreteras en España: un total de 3.000 kilómetros en el caso de la red del Estado y de 27.000 kilómetros en las vías autonómicas y de las diputaciones forales.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Piensa el Gobierno repintar las marcas viales en la Red de Carreteras del Estado?
- 2. ¿Piensa el Gobierno coordinarse con las comunidades autónomas y las diputaciones forales para repintar las marcas viales en sus respectivas redes de carreteras?

Fernando Navarro Fernández-Rodríguez

Irene Rivera Andrés

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos

Maria Sandra Julià Julià

Diego Clemente Giménez

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos